
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse dankte Frau Lübbert für den umfangreichen 
Bericht. Dieser mache deutlich, welch wichtige Arbeit geleistet werde.  
Sie kritisierte, dass durch die Umsetzung des Sicherheitskonzeptes im 
Eingangsbereich unter anderem Menschen mit Behinderung der Zugang 
versperrt werde.  
Sie dankte Frau Lübbert im Namen aller Fraktionen für ihr persönliches 
Engagement und die geleistete Arbeit. 
 
 


